

# Designación de nuevo Director General de Asuntos Jurídicos de COMIBOL



*Bocamina Comibol 05/02/2021*

El 3 de febrero, el Ing. Eugenio Mendoza Tapia, Presidente Ejecutivo de la Corporación Minera de Bolivia (COMIBOL) designó mediante Memorándum PE-DARH 0003/2021 como Director General de Asuntos Jurídicos al Abogado Ángel Kreamsberger Ferrufino.

El Abg. Kreamsberger retorna a la Corporación Minera de Bolivia, donde anteriormente fue Director de área jurídica, durante varias gestiones.



*Abogado Ángel Kreamsberger Ferrufino.*